
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1032
18 de diciembre de 2015

“Para bien del Ecuador... viva el adulto mayor”

El rol del adulto mayor ha sido prioridad para la Universidad Central del Ecuador y a través del Programa Universidad de Adulto y Adulto Mayor articulado a Vinculación con la Sociedad, se cumplió el objetivo de otorgar el certificado de graduación a los participantes.

Una sonrisa se dibujó en el rostro de Cecilia Erazo mientras recibía el certificado. Cecilia, jubilada desde hace tres años, destacó la importancia de “tener una segunda oportunidad en la vida”. Luego de cuatro meses de asistir al programa de educación continua se dio cuenta que la edad no es impedimento para aprender.

En el sector de Atucucho, con una ceremonia a la que asistieron hijos y nietos se celebró la graduación de veinte adultos mayores. Rosario Quinga junto a sus compañeros agradecieron por la atención que tanto autoridades, docentes y estudiantes prestaron a este sector. “Ahora puedo ayudarle a mi nieta a realizar sus tareas en la computadora”, aseguró Rosario, una de las graduadas que espera que esta capacitación continúe.

Este programa de educación continua tuvo dos líneas de acción: la primera incluye temas sobre cómo abordar su sexualidad y la vida familiar, decidir sobre aspectos nutricionales, trabajar en salud mental y física, cubrir sus necesidades subjetivas y de afecto, e introducir nociones en interculturalidad, literatura ecuatoriana y medios de comunicación. La segunda, incorporó manejo básico de programas de computación, redes sociales y el manejo virtual para pagos de servicios y citas médicas on line.

Además, como parte del Programa está el cuidado de la salud del adulto mayor. Es así que los estudiantes de la Carrera de Laboratorio Clínico de la Facultad de Ciencias Médicas, se organizaron para realizar exámenes de sangre y determinar enfermedades como la diabetes. Una vez que se obtengan los resultados será necesario brindarles tratamiento adecuado a los pobladores de Atucucho.

Para bien del Ecuador... viva el adulto mayor, fue parte del poema que Pepe Regato, expresó a sus compañeros jubilados y con el que recompensó a los representantes del Alma Mater por esta oportunidad. La UCE es la segunda universidad en el país que presenta el Programa Universidad de Adulto y Adulto Mayor como parte de vinculación con la sociedad para fortalecer la excelencia académica.

